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山 田 佳 正
　今日で221日。雨の日も飲み過ぎ明けもゴルフの日も一日も欠かさず、
朝 5時半起床、毎朝歩いています。大体 8 ㎞くらいでしょうか。コロナウ
イルス蔓延で、自宅呑みが増えそれに伴い体重も増加の一途。コロナ終息
のめども立たず…このままでは健康に良くないと歩き始めました。アッ
プルウオッチを買いました。これがまたいい。万歩計とは違い歩数以外
にも色んな機能を持っている。これも私の毎日を後押ししてくれます。
　今まで、車でしか通らなかったので気づ
くことが出来なかった事。例えば…恵那の
美しい自然。反対に景観をこわすもの。早
朝から掃除をしてくださっている方。危険
な個所など…。色んな発見がある。いろん
なことをリセットして、清々しい一日が始
まります。還暦手前、健康には気を付けて
過ごしたいと思っています。私のSDGs…身
近なところから…。

司会進行　大野幸泰副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　　　　　     脇田誠会長   
  2. Rotary Song 斉唱 国歌・我等の生業
  3. ニコニコ発表
　 　本日会員総数47名  (内リモート参加数2名）
　  11 月9 日出席率　32 /47 名  68.09％
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額      38,000円
　　　　　　　   □ 今年度累計額    372,000円
  4. 会長の時間
  5.  幹事報告・委員会報告
  6.  会員の広場
  7. 卓話 「創業50周年を迎え、20年先の近未来
　　　　 に想いを馳せて」　　          渡邉大作 
  8. 閉会点鐘                                    　  脇田誠会長

本日のプログラム

幹事報告
本日、地区大会出席要請者の方へご案内を配
布いたしました。ご参加のほどよろしくお願
い申し上げます。

○

 【2021年11月】
20日（土）記念式典・祝賀会 非常事態宣言のため延期 
23日（火）法定休日
30日（火）卓話　　理事会

11 月 9日卓話

「SDGsに思う」と題しまして阿部伸一
郎君に卓話をしていただきました。

例会・事業活動のスケジュール
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11・12月の他クラブ移動例会開催日程
11/22休会

12/14・21移動 11/23・12/28休会

11/25休会

Ｒ酒場

＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
11月4日恵那市に非常事態宣言が発令され11
月の例会も危ぶまれた中、昨年度にならい変
則ではありますが例会が開催されメンバー皆
さま五出席頂きました事感謝申し上げます。
残念ながら記念式典・懇親会は延期となりま
したが、会長の時間にて経緯等お話しさせて
いただければと思います。さて本日は阿部さ
んより「SDGsに思う」と題し卓話をいただき
ます。楽しみにしております。よろしくお願
いいたします。
＊佐々木元司君
4年の皆出席と59才の誕生祝いをありがとう
ござます。入会した時は正直皆出席ができる
とは全く思っていませんでしたが、皆さんと
お会いできることが楽しみで4年が経ちました
。これからもよろしくお願いいたします。
＊神谷幸男君
皆出席の祝福ありがとうございました。
＊西山隆志君
妻の誕生日の祝福を頂きました。ありがとう
ございました。
＊阿部伸一郎君
此度、建材と介護用品を扱うKanekuコーポレー
ションの事務所と倉庫を移転しました。場所
は、本社から東に200m、GENKYの並びにあっ
た旧三菱自動車跡地です。介護用ベッドや車
いすなどを展示するショールームも兼ねてい
ます。どうぞ、お気軽にお訪ね下さい。また、
本日は卓話の指名を頂戴しました。資料が多
く中邑さんにはご迷惑をお掛けしました。「SDGs
に思う」のタイトルでお話します。どうぞよ
ろしくお願い致します。
＊高木應浩君
本日、『私のSDGs』ならびに『R酒場』のお話を
させて頂きます。うまく話が伝わるか不安で
はありますが宜しくお願いします。
＊柘植典之君
『R酒場』に紹介させていただきます。するめ
コウジ漬けです。昔なつかしい地域の味です。
冬になると食べたくなり食べています。恵那
テラスで売っておりますのでいかがですか。

　友人から嬉野温
泉の湯豆腐セット
をもらった。嬉野
の豆腐・調理水・2
種類のたれのセッ
トである。冷たい
調理水の中にお豆

腐を入れしばらくすると豆腐が溶け出し角が
取れ、汁が白濁して淡雪のような優しい食感
となる。びっくりするほど美味しかった。豆
腐から溶け出した旨味で最後に作る雑炊は、
格別な美味しさです。コロナとなり遊びに行
くことが難しくなった昨今、夫婦でスーパー
廻りが休日の日課となった。これが結構面白
い。オッ！というものに出会う。あるスーパ
ーで湯豆腐のもと となるものを見つけた。あ
まり売れないのでしょう。隅に追いやられた
感じで置いてあった。これは、あの調理水で
あろう。と全部買ってきた。家に帰り早速や
ってみた。美味しかった。絹ごし豆腐 少しお
高いお豆腐だとなおいい。　　　　  山田佳正

ニコニコボックスゴール11:住み続けられるまちづくりを
　世界では、急激な都市人口の
増加を背景に、スラムが形成さ
れるなどの問題も指摘されて
いる。国連の「SDGs報告2019
」によると、2018年時点で、世
界の4人に1人がスラムに類似

した環境に置かれており、約20億人はごみ収
集サービスを利用できていない。こうした行
政サービスを十分に受けられていない人々へ
の支援が求められており、ターゲット11.1では
「2030年までに、全ての人々の、適切、安全か
つ安価な住宅及び基本的サービスへのアクセ
スを確保し、スラムを改善する」という目標が
掲げられている。＜月報司法書士2020年12月号参照＞

『締めのラーメン』…ではなく今回は『締めの
カレーライス』を紹介致します。年をとって
くると皆さん健康に気を使い、夜の炭水化物
なんてもってのほか！でもたまには食べたく
なるカレー…チャンピオンカレー 青春の味と
も言える金沢カレーの代名詞 歴史は長くなる
のでYou Tubeで調べて下さい。独特のスパイ
スがなんとも言えません。是非一度取り寄せ

て食べて見て下さい。CoCo 壱番屋とは根本
的に概念が違います。                　　　 大野幸泰SDGs を構成する 17のゴール


